
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度３月 定例教育委員会会議録 

 

令和４年３月９日（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山梨市教育委員会 

 

 

 

  



令和３年度３月 定例教育委員会 議事録 

 

 令和４年３月９日（水）午後１時３０分から、山梨市役所 401 会議室に召集された。 

 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 議事 

① 山梨市学校教育指導重点について 

② 令和４年度入園・入学予定児童生徒数について 

③ その他 

４ 閉会 

 

 〇出席者 

  教育長           澤田 隆雄 

  教育長職務代理者      矢野 眞由美 

  教育委員          佐野 千春 

  教育委員          武井 茂 

  教育委員          窪田 新治 

 〇欠席者 

  なし 

 〇事務局職員出席者 

  生涯学習課長                中村 直喜 

  学校教育課長                竹川 一郎 

  学校教育課 指導主事            岩下 秀人 

  学校教育課 学校教育担当リーダー      星野 正裕 

  学校教育課 学校総務担当リーダー      小池 かおり 

  学校教育課                 小田切 咲紀 

 

 〇議事録作成者 

  学校教育課                 小田切 咲紀 

 

３ 議事の内容 

 



司会 竹川課長 

議事の進行を教育長お願いします。 

教育長 

議事に入らせていただきます。 

（1）山梨市学校教育指導重点について、事務局から説明をお願いします。 

岩下指導主事 資料に基づき説明 

 県の教育指導重点の説明会を受けて一部変更した。 

教育長 

 来年度本市の教育大綱の見直しが行われるようです。総合教育会議等で話し合った

後、令和５年度から新しい教育大綱に基づいてスタートすると思います。また、教育

指導重点については、今説明があった内容に基づいて各学校で具体的な目標を決めて

行っていきたいと思います。 

何かご意見ご質問はございますか。 

教育委員 

異議なし。 

教育長 

  それでは、説明したとおり変更して来年度から取り組んでいきたいと思います。 

 

教育長 

次に（2）令和４年度入園・入学予定児童生徒数について、事務局から説明をお願

いします。 

星野リーダー 資料に基づき説明 

 小学校では今年度と比較し１３名の増、中学校では１８名の減、つつじ幼稚園は４

名の増となる。 

教育長 

 中学校では、私立中学校等へ入学する子どもがいるため少なくなりました。山梨南

中の新１年生は３学級になります。小学校では加納岩小と日下部小が２５人クラスの

３学級に、後屋敷小・日川小・山梨小は２６名以上入学するためアクティブ加配があ

ります。 

 

教育長 

次に（3）その他、事務局から何かありますか。 

事務局 



  ありません。 

教育長 

以上で議事を終了します。 

 

議事終了 


